



Consejo Económico y Social

Distr. general
15 de noviembre de 2018
Español
Original: inglés

Comisión de Desarrollo Social

56º período de sesiones

Febrero de 2019

Seguimiento de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social y del vigésimo cuarto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General: tema prioritario: afrontar las desigualdades y los obstáculos a la inclusión social a través de políticas fiscales, salariales y de protección social

Declaración presentada por Sustainable Development for Vulnerable Peoples in Bangladesh, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución [1996/31](#) del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

Sustainable Development for Vulnerable People in Bangladesh (SDVPBD) es una de las principales organizaciones no gubernamentales de Bangladesh, donde trabaja para desarrollar la capacidad de las personas vulnerables. Bangladesh es un país que sufre de superpoblación, pero cuya economía está creciendo de manera rápida y constante. Se necesita mano de obra calificada para sostener ese progreso. Sin embargo, la mayoría de los habitantes de Bangladesh siguen siendo pobres y, por tanto, no pueden invertir dinero en el desarrollo de su capacidad. Sin calificación, no pueden acceder a los empleos. Por ese motivo, los extranjeros están asumiendo los empleos más importantes en Bangladesh. El Gobierno está tratando de subsanar esa deficiencia, pero no lo puede hacer completamente solo. De ahí que el apoyo de la sociedad civil sea muy importante.

SDVPBD imparte gratuitamente programas de desarrollo de la capacidad a personas vulnerables de Bangladesh. El principal objetivo de la organización es desarrollar las aptitudes de 10 millones de personas en un plazo de cinco años. Para llevar a cabo esa honrosa iniciativa, SDVPBD está buscando más financiación.

SDVPBD pide a los demás que se sumen al empeño de lograr su sueño de un mundo sin pobreza, en el que se satisfagan las necesidades básicas de todas las personas.
